



かたぐい



令和5年度
第54号

2024. 1. 15

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

「冬休み明け集会」～2024、努力してきたことが飛躍する年！～

年末も雪が降らず、県内は穏やかな年明けとなりましたが、元日に石川県を震源とした震度7の地震が発生しました。能登地方を中心に甚大な被害を受け、多くの方々が犠牲になっています。亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに被害に遭われた方々には、心よりお見舞いを申し上げます。そして、1日も早い復旧を願っております。



さて、学校は今日から後期後半がスタートし、久しぶりに校内に子どもたちの元気な声に戻ってきました。一人一人が充実した冬休みを送ることができたようで、冬休み明け集会では、新しい年を迎えて張り切っている子どもたちの様子が見られました。

集会の中で、2年生のK.Hさん、N.Sさん、6年生のT.Aさん、D.Kさんの作文発表があり、冬休みの楽しかった思い出やこれから頑張りたいこと、卒業に向けての思いなどをお話してくれました。また、発表してくれた4人だけでなく、他の子どもたちも、それぞれどんな一年にしていきたいかを考えているようです。

集会後半でのお楽しみお年玉くじ大会では、辰年生まれの年男・年女の6年生9人が代表してくじを引きました。5等から1等まで順番に抽選が行われ、1等は、見事に6年の齋藤和さんに当たりました。番号が発表されるごとに交流ホールは子どもたちの歓声に包まれ、大いに盛り上がりました。

今年度も残すところ2か月半。(実際の登校日数は、1～5年生が45日、6年生が43日です。)努力してきたことが飛躍する年といわれる甲辰(きのね)年。子どもたちの更なる活躍を楽しみにしています。

楽しかった沖縄旅行

2年 K.Hさん

楽しみにしていた旅行の始まり。初めて飛行機に乗りました。昼に沖縄に着きました。思っていたより熱かったです。一番楽しかったのは、「おきなわワールド」に行って、ハブとマンガースのショーを観た後に、ヘビを首に巻いたことです。ヘビは白くて、長さは、ぼくと同じくらいです。係の人にかけてもらって、触ってみたらザラザラしました。ぼくが頭を持っていたら、康ちゃんの方に顔を近づけました。怖くなかったけど重かったです。「美ら海水族館」で、ジンベエザメとカメとマナティを見たのも楽しかったです。ジンベエザメの水槽は、日本一の巨大水槽で大きくてびっくりしました。沖縄は、日本の一番南なので、地図で勉強もしました。今日から学校です。算数でかけ算をもっと得意にしたいです。水泳もがんばります。



北海道のおばあちゃんの家に行ったよ

2年 N.Sさん

冬休みに入っすぐに、飛行機で北海道のおばあちゃんの家に行ってきました。空港でお母さんに見送ってもらって、1人で飛行機に乗って北海道に行きました。夏休みにも行ったので、2回目です。楽しかったのは、いとことスキーをしたことです。国際スキー場で滑ったら、たざわ湖スキー場より雪がサラサラしていました。とても寒くて、前髪とゴーグルが凍りました。いつもと違う雪で滑ったのが楽しかったです。「ウポポイ」というアイヌ博物館にも行ってきました。アイヌ民族は、北海道に最初に住んでいた人です。見たこともない格好をして、聞いたこともない音楽で踊っていて、とっても不思議でした。北海道に行ったら、また行ってみたいです。



これからがんばりたいことはスキーです。スキー大会の練習が始まりました。タイムが縮むと楽しいので、練習をがんばります。

冬休み前がんばったこと 冬休み明けにがんばりたいこと

6年 T.Aさん

冬休み前がんばったことは2つあります。

1つ目は、学習状況調査です。苦手なところを家庭学習などで繰り返し復習するなど、工夫して取り組むことをがんばりました。

2つ目は、くりっこフェスタです。小学校最後のくりっこフェスタ、自分の担当の役割を果たすことはもちろん、演技にも力を入れて精一杯がんばることができました。

冬休み明けにがんばりたいことは、小学校で学習したことの復習です。算数の苦手な分野などを家庭学習で繰り返し復習して、進学に向けて準備したいです。残りわずかな小学校生活、悔いの残らないように毎日を大切に過ごしたいと思います。



※子どもたちの発表は裏面にも続きます。

冬休みがんばったことと卒業までの抱負

6年 D.Kさん

私が、冬休みがんばったことは、遊びです。冬休み中、たくさんの人と交流する機会が増えたので、遊びの中で、小学校の勉強内容とつなげて考えることができました。例えば、キャリーバッグが30%オフになっていたら、30%オフの値段を計算したり、ホリデーなどの起源などを調べたりすることができました。買い物に行くと、30%引きの商品などが売られていて、計算は使えるものもあると改めて実感することができました。



私の卒業までの抱負は、2つあります。1つ目は自分の体調管理を徹底することです。私は、些細な変化にも体調を崩してしまうので、体調管理を徹底したいです。2つ目は、小学校の復習をきちんとすることです。小学校で習う基本は、中学校できっと必要なので復習したいです。卒業まで残りわずかしかありません。小学校生活の6年間でたくさんの方があって、いろいろな経験をさせてもらいました。卒業までのわずかな時間、習ってきたことや経験を生かして、様々なことに挑戦したいです。

【くりっこたちの活躍を紹介します！！⑱】

おめでとう！！

【席書大会】（特賞及び金賞のみ記載）

○第60回大曲仙北児童生徒新年書初め展

半紙	金賞	6年	S.Kさん	N.Rさん	H.Mさん
		5年	S.Yさん	Y.Rさん	
		4年	N.Kさん	Y.Uさん	
		3年	N.Rさん	Y.Aさん	
硬筆	特賞	2年	S.Rさん	H.Aさん	
		1年	Y.Nさん		
	金賞	2年	I.Rさん	E.Iさん	K.Hさん
			K.Tさん	S.Kさん	S.Jさん
			S.Rさん	N.Sさん	Y.Rさん
		1年	A.Rさん	K.Tさん	S.Tさん
			S.Aさん	S.Aさん	S.Dさん
			H.Kさん	F.Mさん	



【美術展】

○第64回秋田県児童生徒美術展

平面	入賞	6年	S.Dさん	H.Mさん
		4年	S.Iさん	
		2年	S.Rさん	Y.Rさん
佳作		5年	S.Rさん	S.Yさん
		4年	S.Sさん	
		3年	S.Rさん	S.Hさん
		1年	T.Yさん	F.Eさん

